

Sorry, but this page still haven't any translation.

We hope this will be fixed in the near future.

Concertation 5^e Instance permanente de concertation à Andrésy : le chantier PSMO entre dans une phase décisive

La cinquième réunion de l'Instance permanente de concertation (IPC) du projet Port Seine-Métropole Ouest (PSMO) s'est tenue à Andrésy le 12 décembre 2025. Cette rencontre a marqué une étape importante avec l'entrée du projet dans sa phase pleinement opérationnelle et le lancement effectif des travaux de la phase 1.

Published on 15/12/2025



©HAROPA PORT

Les points clés présentés

- la fin des travaux préparatoires dont l'évacuation des zones de décharge sauvage du site ;
- démarrage des travaux de la phase 1 (2025–2027), avec une présentation des acteurs et des premières images du chantier ;
- maîtrise renforcée des impacts environnementaux, notamment avec la mise en place de l'observatoire du bruit Bruitparif (capteurs permanents accessibles au public) ;
- actions concrètes en faveur de la biodiversité, incluant la gestion des espèces exotiques envahissantes, la protection de la faune et de la flore et des mesures de renaturation visibles sur le site ;
- renforcement de l'information du public, avec le lancement de l'application Mon chantier PSMO, l'installation d'un bungalow d'information et de nouveaux panneaux d'information sur le territoire.

Les échanges avec le territoire

Les échanges ont porté principalement sur :

- les nuisances sonores et les dispositifs de suivi et de réponse mis en place ;
- les modalités de signalement des incidents et les délais de traitement ;
- les prochaines actions d'information et de concertation prévues en 2026.

Cette 5^e Instance Permanente de Concertation confirme la volonté de HAROPA PORT de conduire le projet Port Seine-Métropole Ouest dans un esprit de transparence, de dialogue et de concertation continue avec les habitants et les acteurs du territoire.

